

Publié le 30 octobre 2014

RSE: 7 Epl récompensées pour leur engagement innovant

24 entreprises de service public, dont 7 Epl, ont reçu le 29 octobre le label Ceep-CSR, qui récompense l'engagement et les pratiques innovantes dans le domaine de la responsabilité sociale des entreprises (RSE). « Ce label montre que l'action des prestataires de services publics va au-delà desdits services. Ils apportent une réponse particulièrement efficaces aux enjeux sociaux et environnementaux de la société », explique Valeria Ronzitti, secrétaire générale du Ceep.



La cérémonie de remise des labels Ceep-CSR s'est déroulée dans le contexte de la Présidence italienne du Conseil de l'UE, qui attache une importance particulière à la RSE.

L'édition 2014 montre l'importance croissante de ce label, les nouvelles règles européennes en matière de commande publique ayant mis en avant l'impact positif des labels dans le cadre des procédures d'appel d'offres.

Cette année, 74 entreprises ont entamé la procédure grâce à un outil d'auto-évaluation en ligne. Les entreprises retenues ont ensuite été classées par des experts indépendants d'après des critères liés à l'environnement, à l'impact social, aux salariés ou encore aux relations avec les partenaires extérieurs.

Parmi les lauréats, 7 Epl ont été récompensées : <u>Nantes Métropole Gestion Equipements</u>, la <u>Semaest, Seguano Aménagement</u>, la <u>Serl</u>, la <u>Sic</u>, la <u>SIDR</u> et la <u>Sodegis</u>.

© 2025 www.lesepl.fr page 1 | 1